

Forums pour les consommateurs

Un proche prends du cannabis +20ans HELP!!!

Par Profil supprimé Posté le 04/10/2016 à 05h30

Bonjour à toutes et à tous

J ai décidé ce jour de poster ce message ici afin de trouver des conseils pour venir en aide à mon petit frère. Il a la quarantaine et il prends du cannabis depuis 22ans. Suite au décès de notre mère en avril 2016 il a un tel mal Être et cherche à venir vers moi pour trouver de l aide financière car sa situation matériel est un vrai désastre. Il recherche consolation sur le plan affectif. En effet il est tout seul. Dernièrement il m a dit qu' il ne voit plus ses 2 fils. (1qui est majeur et le 2ème qui en bas age). Je sais qu il souffre beaucoup. Il pleure comme un enfant à 1 âge de 42ans. Je ne peux rester indifférente. Pour l instant j essaie de gagner sa confiance et à son écoute pour le mener à accepter d être aidé par des professionnels. Jusqu à présent il n écoute personne. Il consomme régulièrement le "crac". Je lui ai dit que je m aime et il n est pas seul. A la lecture des conseils donné ici par "modérateur". Mon petit frère m A dit récemment qu' il a peur de se faire aider et surtout d être sous médicaments qui va le rendre "taré".HELP!! Si quelqu'un pourrait me donner quelques conseils pour convaincre mon frère d entamer la démarche de contacter le centre et accepter de se faire aider surtout. Pour ma part je vais tenter d instaurer le dialogue avec lui là-dessus. C est pas gagné!!! Merci par avance .